## Concamin y Concanaco piden ser consejeros del Instituto Nacional del Emprendedor (El Financiero 16/0

Concamin y Concanaco piden ser consejeros del Instituto Nacional del Emprendedor (El Financiero 16/01/13)(Isabel Becerril) Miércoles, 16 de enero de 2013 . La cúpula industrial pide ser consejera en el Instituto Nacional del Emprendedor y aboga por que también lo sea la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco). Francisco Funtanet, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), dijo que el objetivo es contribuir en la generación de las directrices de apoyo empresarial, para que estén enfocadas en resolver las necesidades reales de los hombres de negocios. Para que la Concamin forme parte del grupo de consejeros del Instituto Nacional del Emprendedor, Funtanet Mange hizo la solicitud al presidente Enrique Peña Nieto. "Queremos fungir como apoyo a la toma de decisiones en este nuevo proceso. Además se debe aprovechar la experiencia de las empresas y de los organismos, que tienen alrededor de 95 años de existir." El pasado viernes el primer mandatario firmó el decreto de creación del Instituto, con lo cual desaparece la Subsecretaría para la Pequeña y Mediana Empresa de la Secretaría de Economía (SE). La nueva institución estará encargada de generar y llevar a cabo las políticas de apoyo a los emprendedores y las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) en el país. Funtanet Mange expresó su respaldo a la creación del Instituto, que representa el cumplimiento de una añeja petición de alinear las acciones y políticas federales de apoyo al sector empresarial, en particular hacia las Mipymes, para que puedan ser innovadoras, competitivas y posicionarse con éxito en el mercado interno y a nivel internacional